

## Communiqué de presse

## Nouveau directeur-conseil à la Direction des affaires médicales et santé physique de l'Agence de Laval

Laval, le 20 mars 2012 – Le docteur Michel Cimon est nouvellement arrivé dans les rangs de l'Agence de la santé et des services sociaux de Laval pour se joindre à la Direction des affaires médicales et santé physique à titre de directeur-conseil.

Monsieur Cimon s'occupera de plusieurs dossiers dont la Table régionale des chefs en médecine spécialisée, la Table technique PREM-RUIS, la Table DSP-DRAMU, la Cardiologie tertiaire du RUIS de l'Université de Montréal et le Comité stratégique préhospitalier.

Ayant cumulé plus de 25 années d'expérience à titre de médecin et de gestionnaire dans le réseau de la santé et des services sociaux et comme gestionnaire dans d'importantes compagnies pharmaceutiques, le docteur Michel Cimon a su démontrer, au fil des années, d'excellentes compétences en analyse et en planification stratégique. Il a également su gérer efficacement de multiples projets complexes, comme la commercialisation d'une vingtaine de nouveaux médicaments

-30 -

Source : Sophie Méley-Daoust | Conseillère en communication

Agence de la santé et des services sociaux de Laval

450 978-2121, poste 2203